

## FAVEURS

L'ESPACE ne nous permet que d'en citer quelques-unes, tirées au hasard d'un dossier qui formerait à lui seul tout un volume. Puissent-elles contribuer à remplir d'une plus grande confiance envers la **Mère toute Miséricordieuse** les pieux lecteurs de ce petit opuscule !

### GUÉRISONS

I. — Une petite fille de l'Allemagne du Sud, âgée de 14 ans, avait contracté une singulière maladie. Tout son sang s'était retiré à sa bouche, comme dans un sac qui pendait par suite de son volume extraordinaire : aussi faisait-elle peur à voir. Elle n'avait pas pu faire sa première communion avec les autres enfants, tant son aspect était horrible.

La mère qui était fort pieuse, eut la pensée d'écrire à une amie qu'elle avait à Paris, en la priant de lui envoyer de l'eau de Lourdes. N'en ayant point trouvé, cette